



## Rubén Moreira alerta sobre consecuencias de las decisiones de Morena en el Poder Judicial y órganos autónomos



Rubén Moreira Valdez, diputado federal por el PRI, advirtió que las recientes decisiones de Morena en relación con el Poder Judicial y los órganos autónomos traerán serias consecuencias para México en los próximos años.

Según el legislador, estas acciones representan un claro retroceso en el país, subrayando la destrucción de instituciones fundamentales, el fracaso de los proyectos del sexenio anterior y una farsa electoral en la elección de magistrados y ministros.

Durante su participación en el programa Con Peras, Manzanas y Naranjas, Moreira realizó un balance del año 2024 acompañado del economista Mario Di Costanzo, el abogado Miguel Ángel Sulub y el ambientalista Ignacio Loera.

En su análisis, el priista señaló que los cambios impulsados por Morena acabarán por dañar al país en el futuro cercano. “Cerramos el año con la destrucción de instituciones clave, lo que nos llevará a lamentar estos cambios políticos a lo largo de los próximos años”, afirmó.

Moreira Valdez recordó que, a lo largo del año, llevó a cabo un simulacro de votación para demostrar lo complejo que sería organizar la elección de jueces y magistrados, un ejercicio que aún no ha sido refutado por ninguna otra propuesta.



Destacó que, si bien el gobierno de Morena ha intentado justificar la viabilidad de estas elecciones, considera que lo único que persiguen es controlar el país y establecer un sistema autoritario.

“La votación por internet o por tómbola es solo un paso hacia un gran fraude electoral”, subrayó el diputado, haciendo un llamado a la ciudadanía a no permitir que se establezca un régimen de dictadura.

El legislador también criticó las nuevas propuestas que pretenden crear “Centros de Votación” en lugar de las tradicionales casillas, lo cual, según él, pone en riesgo la equidad del voto, especialmente en zonas rurales como los ejidos de Coahuila, donde los votantes podrían enfrentarse a dificultades logísticas para acceder a los centros de votación.

Además, Rubén Moreira aprovechó la ocasión para reiterar su postura sobre la necesidad de destinar los recursos que actualmente se asignan al rescate bancario (Fobaproa) a áreas prioritarias como la salud, la educación y la seguridad.

El diputado también mencionó que es fundamental crear un fondo para apoyar a los mexicanos que pudieran ser deportados con la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos, prevista para el próximo mes de enero.

En este sentido, adelantó que presentará un Punto de Acuerdo en el Congreso para garantizar que los deportados reciban apoyo inmediato, incluyendo su integración en el programa de Pensión para Adultos Mayores.

El economista Mario Di Costanzo, quien también participó en el análisis, señaló que más del 90 por ciento de las noticias económicas abordadas en 2024 fueron negativas, citando especialmente el recorte de 13 mil millones de pesos al presupuesto del INE, lo que ha afectado su capacidad para organizar procesos electorales.

Por su parte, el abogado Miguel Ángel Sulub expresó su preocupación por la destrucción de las instituciones que han sido pilares del país durante años. Mencionó que la desaparición de órganos como el INAI (Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales) y el Coneval (Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social) pone en riesgo la transparencia y la rendición de cuentas.

Finalmente, el ambientalista Ignacio Loera cerró el programa destacando los principales problemas ambientales del año, como la muerte masiva de abejas en Campeche a causa de pesticidas y la presencia de residuos de fentanilo en delfines del Golfo de México, lo que representa una grave amenaza tanto para la salud pública como para la seguridad.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



30-12-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

El análisis concluyó con un llamado a la reflexión sobre el rumbo del país y la importancia de tomar decisiones responsables para garantizar un futuro mejor para las próximas generaciones.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/ruben-moreira-alerta-sobre-consecuencias-de-las-decisiones-de-morena-en-el-poder-judicial-y-organos-autonomos/>